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Lo avrebbero richiestocinque parlamentari: tre della Lega, uno del M5s e unodi Italia viva. Ma solo tre sarebbero riusciti a ottenere ilbonus Covid destinato allepartite Iva. Massimo riserbo?inora sui nomi, ma la maggioranza delle forze politiche, a cominciare dal M5s,chiede all'Inps di sciogliereogni riservatezza e di nontrincerarsi dietro questionidi privacy. Il cerchio intorno ai tre si stringe. Tra loronon dovrebbe esserci alcunrenziano. Parola del vice presidente della Camera EttoreRosato che nel pomeriggioha fatto sapere di aver sentito il numero uno dell'Inps,Pasquale Tridico, il qualelo avrebbe rassicurato "chenessun parlamentare di Ivha incassato il bonus". Lega eM5s invece vanno in pressingsui sospetti che dovrebberoappartenere ai loro gruppiparlamentari. Via Bellerio haavviato veri?iche interne concentrandosi su due deputaticon i quali  spiegano fontidi partito  si sarebbe aperto un confronto a livello dicapigruppo. Mentre i deputati pentastellati in una notapromettono di andare ?ino infondo a questa vicenda: "Chiha fatto quella richiesta, seppur legalmente legittima, dovrebbe vergognarsi e di 'onorevole' non ha proprio nulla".Tutti i deputati M5s intantosono stati esortati, tramiteemail, dal capogruppo allaCamera, Davide Crippa, e suiniziativa del capo politicoVito Crimi, a inviare entrodomani una dichiarazione incui si autorizza l'Inps a comunicare allo stesso Crimi seabbiano fatto richiesta e successivamente usufruito delbonus Covid 600 euro.Tutti all'attacco quindi.Il presidente della CameraRoberto Fico in un colloquiocon 'la Repubblica' ha chiestoche i cinque deputati si autodenuncino: "Facciano un passo avanti. Si scusino. Rinuncino". Ma pressioni arrivanoarrivano anche dai partiti dimaggioranza e opposizionenon coinvolti in quello chee' stato ribattezzato lo scandalo dei 'Furbetti del bonus'.Fratelli d'Italia con Andreade Bertoldi annuncia un'interrogazione al ministro delLavoro Nunzia Catalfo e aquello dello Sviluppo economico Stefano Patuanelli "perconoscere il numero esatto dicoloro che hanno bene?iciatodi tale bonus". Il governatore veneto Luca Zaia s'appella "cuore in mano" a tutte leforze politiche af?inche' i responsabili chiariscano la loroposizione e facciano massima chiarezza a livello regionale e nazionale. Sulla stessalinea anche il ministro Teresa Bellanova, capodelegazio
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lina di Tridico ha fatto unospot alla legge grillina pereccellenza, il taglio dei parlamentari. Che la DirezioneAntifrode dell'Istituto di previdenza, a un mese dal referendum, segnali un fatto chee' tutto, fuorche' una frode, eche il M5S ci monti sopra unacampagna coi ?iocchi puo' essere un caso, ma decisamente non lo sembra".IL GIOCHETTO TRA
DI MAIO E TRIDICOIl giochetto tra Di Maio,che iniste nel chiedere inomi, e il suo luogotenenteall'Inps, Tridico, che ne alimenta il mistero, è però a dirpoco penoso. Perché non sicomprende la ragione per laquale i nomi dei furbetti nondebbano essere fatti (tantoche lo stesso Di Maio ha detto ieri sera che "Qui la privacy non c'entra niente, qui siparla del rapporto di ?iduciafra cittadino ed elettore. Se ilcittadino ha mandato in parlamento una persona quellapersona e' giusto che rendaconto ai propri elettori") enon si comprende la gognamediatica che viene continuamente aizzata per avallare la necessità di tagliare iparlamentari. La Dadone, intal guida, è più che esplicita:"Ridurre il numero dei parlamentari a medie europee signi?ica migliorare l'ef?icienzadelle Camere e riavvicinarele istituzioni ai cittadini. Il20 e 21 settembre andiamoa votare per confermare lariforma costituzionale voluta dal MoVimento 5 Stelle",scrive in un post su Facebookla ministra della Pa. E sottolinea: "Ora piu' che mai gli italiani ci chiedono di compierescelte in consonanza con ibisogni del Paese reale. Orapiu' che mai la politica devedare il giusto esempio".

IL PARERE DEI
COSTITUZIONALISTITrasparenza sui nomi deicosiddetti 'furbetti di Montecitorio', parlamentari cheavrebbero chiesto e ottenutoi 600 euro di bonus destinatialle Partite Iva, o tutela dellaprivacy? "La mia sensazioneè che la privacy non c'entriper nulla. Questo tipo di problema è preso in considerazione dalla disciplina dellaprivacy, intervenuta con modi?iche al codice della privacy, in particolare all'art.2sexies al 2 comma lettera M,che recita 'si considera rilevante l'interesse pubblicorelativo a trattamenti effettuati da soggetti che svolgono compiti di interessepubblico o connessi all'esercizio di pubblici poteri nellaconcessione, liquidazione,modi?ica e revoca di bene?ici economici, agevolazioni,elargizioni, altri emolumenti e abilitazioni'. Un temaquindi di rilevante interessepubblico pur non essendo undato sensibile come l'orientamento politico, sessuale oattinente alla sfera privata insenso stretto rilevante per laprivacy". Così all'AdnkronosGiovanni Maria Flick, presidente emerito della CorteCostituzionale, intervenendosulla vicenda dei cosiddetti 'furbetti di Montecitorio',che hanno chiesto e ottenuto i 600 euro di bonus destinati alle Partite Iva. "Quinon ci troviamo nella sferadei dati sensibili  sottolineaFlick  ma siamo nell'ambitodei dati personali che hannoun rilevante interesse pubblico. Non vedo quindi unproblema nell'esercizio dicronaca con la divulgazionegiornalistica della vicenda,perchè non può essere evocata la privacy. Semmai c'èun problema molto rilevantedi carattere politico con riferimento alla qualità di parlamentare e deontologico conriferimento alla qualità di
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sulla vicenda dei cosiddetti 'furbetti di Montecitorio',che hanno chiesto e ottenuto i 600 euro di bonus destinati alle Partite Iva. "Quinon ci troviamo nella sferadei dati sensibili  sottolineaFlick  ma siamo nell'ambitodei dati personali che hannoun rilevante interesse pubblico. Non vedo quindi unproblema nell'esercizio dicronaca con la divulgazionegiornalistica della vicenda,perchè non può essere evocata la privacy. Semmai c'èun problema molto rilevantedi carattere politico con riferimento alla qualità di parlamentare e deontologico conriferimento alla qualità diprofessionista"."C'è anche a monte rimarca Flick un problema disuf?iciente chiarezza dellanorma che ha concesso l'erogazione, in cui forse occorreva essere più chiari nel vietare il cumulo con altri redditio bene?ici". "Al momento nonvedo neppure elementi checonsentano di ravvisare uncomportamento di frodeattraverso l'indicazione diinformazione o documentifalsi da parte del richiedente.C'è anche forse un problemadi accertamento da parte dichi eroga il bene?icio. Nonc'è dubbio che una legge piùchiara da un lato e un controllo più attento dall'altrolato avrebbero potuto evitare una vicenda di questotipo. Vicenda che  concludel'ex presidente della Consulta  evidenzia sicuramentela inopportunità di provvedimenti a pioggia di denaropubblico che questo Paese èormai abituato a vedere datroppo tempo"."MA NOI NON
VIVIAMO DI POLITICA"Non ci stava ad essere"accomunata" a quei deputache hanno incassato il boCovid per le partite Iva,malgrado i lori lauti stipendisto Anita Pirovano, 38enneconsigliera comunale perMilano Progressista, che faparte della maggioranza cheappoggia il sindaco BeppeSala, ha deciso di uscire alloscoperto raccontando diaver chiesto e ottenuto quei600 euro a marzo e ad aprile"perche' ne avevo bisogno".

"MA NOI NON
VIVIAMO DI POLITICA"Non ci stava ad essere"accomunata" a quei deputati che hanno incassato il bonus Covid per le partite Iva,malgrado i lori lauti stipendida parlamentari, e per questo Anita Pirovano, 38enneconsigliera comunale perMilano Progressista, che faparte della maggioranza cheappoggia il sindaco BeppeSala, ha deciso di uscire alloscoperto raccontando diaver chiesto e ottenuto quei600 euro a marzo e ad aprile"perche' ne avevo bisogno".Una mossa che ha dato il la apolitici locali di altri territoriche mano a mano hanno preso la stessa iniziativa. E traloro anche Franco Mattiussi,consigliere regionale di Forza Italia del Friuli VeneziaGiulia e albergatore: "Ho utilizzato quei soldi  ha scrittosu Facebook  anche per farquadrare conti che comunque dovevano essere saldati.Perche' nonostante tutto fosse fermo, bollette continuavano ad arrivare". In mattinata sempre su Fb era arrivatal'autodenuncia della consigliera milanese: "Non vivo dipolitica perche' non voglio enon potrei. Non potrei perche' ho un mutuo, faccio laspesa, mantengo mia ?igliae, addirittura, ogni tanto mipiace uscire e durante le ferieandare in vacanza", ha scritto in un post facendo scattare un ?iume di commenti, inparte negativi ma anche so

lidali, tra cui quelli di politicilocali che poi l'hanno seguitanella stessa rivendicazione.Lo ha fatto Jacapo Zannini,consigliere comunale per'L'altra Trento a Sinistra' chesi e' presentato anche luicome uno dei circa 2mila, traassessori e consiglieri regionali e comunali, governatorie sindaci, che hanno preso ilbonus. Pure lui, pero', speci?icando situazione personalee stato di bisogno: "Anche ionon vivo di sola politica, pagol'af?itto ogni mese e per marzo e aprile sono rimasto senza lavoro e ho chiesto i 600euro visto che con i gettoni dipresenza non sarei arrivato a?ine mese ... ed e' giusto rivendicarlo". E Francesco Rubini,consigliere di 'Altra idea perla citta'' di Ancona, ha rivolto un appello provocatorio:"cari populisti da strapazzo,odiatori di professione, leonida tastiera e buffoni vari, venite a prendermi per processarmi in pubblica piazza". Pirovano sapeva che il suo postavrebbe fatto "rumore", ma citeneva a scriverlo. "Sono unacittadina normale che lavora come tanti  ha spiegatoall'ANSA . Ho chiesto una misura che mi spettava, perche'ne avevo bisogno, e ho decisodi esplicitare la mia situazione soggettiva per mostrare loscarto tra la mia e altre condizioni, perche' non e' il farepolitica che ci rende tuttiuguali". E si e' descritta comeuna lavoratrice autonoma"part time a partita Iva", laureata in Psicologia. "Anche io ha chiarito la consigliera avrei preferito che venisseroposti dei limiti al bonus basati sul reddito e penso che nonavrei avuto problemi a rientrare in quei limiti". Dai datidisponibili sul sito del Comune si legge che a Pirovano, aPalazzo Marino come consi

nite a prendermi per processarmi in pubblica piazza". Pirovano sapeva che il suo postavrebbe fatto "rumore", ma citeneva a scriverlo. "Sono unacittadina normale che lavora come tanti  ha spiegatoall'ANSA . Ho chiesto una misura che mi spettava, perche'ne avevo bisogno, e ho decisodi esplicitare la mia situazione soggettiva per mostrare loscarto tra la mia e altre condizioni, perche' non e' il farepolitica che ci rende tuttiuguali". E si e' descritta comeuna lavoratrice autonoma"part time a partita Iva", laureata in Psicologia. "Anche io ha chiarito la consigliera avrei preferito che venisseroposti dei limiti al bonus basati sul reddito e penso che nonavrei avuto problemi a rientrare in quei limiti". Dai datidisponibili sul sito del Comune si legge che a Pirovano, aPalazzo Marino come consigliera dal 2016, nei primi 4mesi di quest'anno sono staticorrisposti poco piu' di 9milaeuro lordi come "gettoni dipresenza" per le sedute. Sedute che le hanno fruttato sianel 2018 che nel 2019 pocopiu' di 26mila euro, semprelordi. Mentre l'ultimo "reddito complessivo" indicato siriferisce al 2018 ed e' di circa29mila euro. Per lei quel bonus "e' un ammortizzatoresociale". Diversa la condizione "di deputati, consiglieriregionali, assessori regionali" che hanno ottenuto ilsostegno al reddito. "Questae' una vicenda che indignaanche me", ha detto ancora,mentre su Fb e' intervenutoanche un altro consigliere diMilano Progressista, DavidGentili: "Durante il Covid horicevuto la cassa integrazione. Dovevo rinunciarvi?".
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